

## Las Merindades, nuevo atractivo del programa 'A vista de pájaro'

En esta iniciativa de la Fundación Patrimonio Natural, que llega a su tercera edición, se incluye también sobrevolar en globo el espacio Sabinares del Arlanza y La Yecla

DB / Burgos

La comarca de Las Merindades es una de las novedades de este año del programa A vista de Pájaro, una iniciativa promovida por la Fundación Patrimonio Natural que tiene como objetivo impulsar actividades singulares que contribuyan a la promoción de los espacios naturales de la Comunidad. En este caso la experiencia consistirá en recorrer en globo aerostático esta zona de la provincia burgalesa, que se une a la de Sabinares del Arlanza y La Yecla, incluida en ediciones anteriores. Precisamente, el sur de la provincia inaugurará los vuelos programados en los dos espacios burgaleses los días 2 y 3 de mayo. Las Merindades se estrenarán en el programa en julio, 11 y 12, y continuarán en septiembre 5 y 6. Los Sabinares del Arlanza cerrarán las actividades en Burgos durante el mes de octubre.



El precio del vuelo es de 130 euros y el recorrido dura aproximadamente una hora.

DB

Los recorridos desde el aire permiten conocer y disfrutar de algunos de los parajes naturales más espectaculares de Castilla y León. En total se ofertan diez rutas por las nueve provincias de la región. No obstante, siempre y cuando los planes de ordenación de los recursos naturales lo permitan, se procurará realizar vuelos por todos los espacios naturales de la Comunidad, atendiendo siempre a condicionantes técnicos como la orografía y la climatología. El primer vuelo de esta temporada se realizará el 7 de febrero por las Sierras de Guadarrama-Ayllón, en la provincia de Segovia.

Los viajes en el globo Natura tienen una duración aproximada de una hora y su capacidad es de 10 personas más el piloto. Los interesados en participar en la actividad pueden realizar su reserva, previo pago de 130 euros, en el teléfono 902 886 044 o en la página web de la Fundación.

### Experiencia participativa

El viaje está planteado como una actividad educativa y de interpretación de la naturaleza, sin olvidarse del elemento participativo a la hora de colaborar en las tareas de despliegue y recogida del globo. La hora de salida suele ser al amanecer.

Esta actividad complementa otros programas de la Fundación Patrimonio Natural, organismo dependiente de Consejería de Medio Ambiente de la Administración regional, que pueden considerarse más habituales como rutas guiadas a pie de interpretación de la naturaleza, para la observación de aves, reconocimiento de huellas, indicios de fauna silvestre o raids fotográficos.

El primer recorrido del globo se celebró en septiembre del año 2006 en la reserva natural de las riberas de Castronuño y Vega del Duero, en la provincia de Valladolid, y desde ese momento más de seiscientas personas han tenido la oportunidad de conocer los espacios naturales de Castilla y León desde el aire.